

Fecha 04.11.2009	Sección Estado de México	Página 35
---------------------	-----------------------------	--------------

Tópicos Tabasqueños

SILVIA HERNÁNDEZ MARTÍNEZ

Oportunistas de la desgracia ajena

Los pronósticos que motivaron la alerta emitida oportunamente por el gobierno estatal y la Comisión Nacional del Agua desde la semana pasada, se cumplieron y, hasta el momento, las lluvias han dejado en los municipios de Huimanguillo y Cárdenas, principalmente, un saldo importante de damnificados, que van de los 25 mil a 35 mil afectados, según diversas versiones. Lo importante es que hasta el momento, gracias al alertamiento temprano, no hay pérdidas humanas que lamentar, aunque sí es de reprobarse que mientras las autoridades estatales y federales, especialmente a través del Ejército, activaron las medidas de ayuda inmediata para los damnificados, los alcaldes de ambos municipios -Walter Herrera y Salvador Aquino, respectivamente, pretendieran sacar raja política y en lugar de ponerse al frente de las acciones de protección civil, como lo manda la ley, se dedicaran a pasearse ante los medios de comunicación para echarle la culpa a la compuerta del Macayo de esta nueva inundación, aún cuando está muy claro que el desborde de un río y varios drenes, ocurrió a causa de la gran cantidad de lluvia que cayó en la zona. De hecho, cuando los drenes del Plan Chontalpa y de algunas zonas urbanas de Cárdenas, y el río Blasillo de Huimanguillo se desbordaron, los niveles del Samaria y el Carrizal, afluentes que reciben las avenidas reorientadas por la compuerta del Macayo, estaban por debajo de su nivel de afectación, así que la versión de los ediles perredistas es insostenible. Ahora Salvador Aquino Almeida y Oscar Ferrer Avalos ya fueron exhibidos como mentirosos sin remedio y mientras ellos hacían cálculos para sacar provecho político de la desgracia, ya el Ejército aplicaba el Plan DN-III; Protección Civil del Estado canalizaba ayuda de todo tipo hacia los albergues y hacia las zonas inundadas, y el gobernador Andrés Granier Melo lograba que de inmediato, el Gobierno Federal diera atención prioritaria a Tabasco, enviando al secretario de Desarrollo Social, Ernesto Cordero Arroyo, quien evalúa los daños para una eventual declaratoria de desastre y que Tabasco acceda a los recursos del Fonden para enfrentar la contingencia.

Apoyo presidencial

Por tercera ocasión el estado sufre las lamentables inundaciones provocadas por las lluvias y por tercera ocasión el apoyo del presidente Felipe Calderón Hinojosa se hizo patente como en 2007 y 2008 en este tipo de problemas. Lo paradójico del asunto es que apenas la semana pasada, en el evento de la inauguración de la carretera Lagunitas-El Ceibo, el jefe de la Nación hacía referencia a que el año anterior Tabasco se había inundado pre-



Página 1 de 2
\$ 14038.41
Tam: 263 cm2
AHERNANDEZ

Continúa en siguiente hoja

Fecha 04.11.2009	Sección Estado de México	Página 35
---------------------	-----------------------------	--------------

cisamente en la zona de los ríos siendo Tenosique uno de esos lugares y que este año estaba la entidad sufriendo una gran sequía, lamentablemente una semana después otra vez el edén tropical se va al agua. Cientos de miles de hectáreas de cosechas se han perdido desde el 2007 por tal situación, pero afortunadamente Tabasco sigue contando con la ayuda presidencial que sin duda enviará los recursos suficientes para la reactivación de esta parte de nuestra querida República Mexicana.

Parque por estacionamiento

En el fraccionamiento Vista Alegre se pretende quitar un parque para construir un estacionamiento

privado para el uso de unas cuantas familias. Nadie está de acuerdo con que la gente no vea por su bien y busque dónde acomodar sus lujosas camionetas, pero en contra de lo que sí están es de que el parque de la comunidad se convierta en estacionamiento sólo porque unos cuantos se sienten influyentes. El ayuntamiento del Centro no puede, por ley, desaparecer un parque para convertirlo en estacionamiento privado, tampoco puede cerrar uno de los accesos al plantel 2 del Colegio de Bachilleres sólo porque quienes quieren su aparcamiento se dicen familiares de una diputada.